

STEIERMARK > WEIZ



Julia Kammerer
Teamleiterin
Regionalredaktion
Weiz

20. März 2024,
17:00 Uhr

ST. MARGARETHEN AN DER RAAB

Musikschule „Muspop“ feierte Jubiläum mit Benefizkonzert

Gleich mehrere hundert Besucherinnen und Besucher kamen zur Veranstaltung für den guten Zweck in die Hügellandhalle nach St. Margarethen an der Raab. Gesammelt wurde für „Herzkinder Österreich“.



Niemand habe mit einem solchen Andrang gerechnet. Einige hunderte Besucherinnen und Besucher kamen am vergangenen Wochenende zur Benefizveranstaltung der Musikschule „Muspop“ in die Hügellandhalle nach St. Margarethen an der Raab. © Franz Kaplan

1 / 43



Julia Kammerer, Teamleiterin Regionalredaktion Weiz